

Jahresbericht 2018 Präsident



Familienabend 9. November 2018 in der MEZWAN Lyssach

2018

Am Freitag, 7. Dezember 2018 ist HV des UV Emmentials und der Jahresbericht des Präsidenten fehlt! Könnte mal ja passieren, aber es gibt doch noch ein paar Gedanken und Ereignisse die in einem Bericht erwähnt werden sollten/müssen.

Meisterschaften

Sieben Meisterschaften bildeten das Jahresprogramm des UV Emmentials im 2018. 24 Klubs starteten zu einer Meisterschaft mit ganz verschiedenen Bahnen. Erstmals war auch die Kegelbahn im Gasthaus Rössli, Zollbrück mit einer Meisterschaft in der Jahreswertung. Auf der Schlussrangliste findet man 209 KeglerInnen in den Kategorien A / B / C und auch in der Kategorie Gäste kegelten 5 TeilnehmerInnen das ganze Jahresprogramm. Vielen Dank den vielen Kegler/-innen aus den umliegenden Verbänden.

Aufgrund dieser Zahlen hat die Sportkommission entschieden, dass ab dem Vereinsjahr versuchsweise die Startzeiten auf drei Wochen reduziert werden.

Positiv ist, dass es im 2019 aufgrund der MS-Eingabe von UV Klubs neu acht Meisterschaften für die Jahreswertung zählen.

Der Sportleiterbericht wird sicher noch ein paar weitere Zahlen und Fakten zum Sportjahr 2018 enthalten.

Allen Keglerinnen und Keglern vielen Dank für die Teilnahme im 2018 und hoffentlich auf ein Wiedersehen im 2019. Das Programm ist aufgrund der verschiedenen Kegelbahnen sicherlich sehr abwechslungsreich.

Der SFKV Sportleiter erhielt termingerecht die Auf-/Abstiegsliste des UV Emmentials zu Kontrolle.

Klub- und Einzel-Cup

Der Klubcup fand auch im 2018 statt. In den Vorrunden gab es ein paar Überraschungen und der Final im Gasthof Bären, Walkringen fand mit je einem Klub der Kat. A / B und C statt..
Resultat: 1. Rang: KK Lüdererblick , 2. Rang: KK Hirschen, 3. Rang: KK Emmental.

Am Samstag, 20. Oktober 2018 fand der Einzelcup des UV Emmentials statt. Leider konnte die Kategorie C aufgrund zu weniger Anmeldungen nicht durchgeführt werden. Ich hoffe, dass dies im 2019 nicht mehr passiert.

Auf den Bahnen Bären, Walkringen (Kat. A) und Bahnhöfli, Hindelbank (Kat. B) wurde hoch stehender Kegelsport geboten.

Warum wird dieser Anlass durch die UV KeglerInnen nicht als wichtiger Anlass in der Agenda notiert?!

Ein grosses Dankeschön an die Teilnehmer/-innen aus den umliegenden Unterverbänden. Die Medaillengewinner sind mit Fotos auf unserer Homepage ersichtlich.

Ein grosses Dankeschön der SpoKo für die Organisation dieser Anlässe.

Ausserhalb UV Emmental

Wie in den letzten Jahren gibt es nachfolgend die Medaillengewinner/-innen der schweizerischen Anlässe des SFKV.

Schweiz. Senioren- und Veteranen-MS 2018 im Restaurant Bären, Lengnau

Abrecht Doris, DKK Fröhlich	Seniorinnen Kat. A	1. Rang Gold
Graf Eduard, KK Lüdererblick	Veteranen Kat. C	1. Rang Gold

Schweiz. Meisterschaft 2018 Hotel/Restaurant Rössli, Heimberg

DKK Fröhlich	Klub Kat. Damen	2. Rang Silber
Frey Rosmarie, DKK Fröhlich	Einzel Damen Kat. C	1. Rang Gold
	Schweizermeisterin	

UVMWK 2018 im Bahnhöfli, Hindelbank

UV Emmental	Kat. A	3. Rang Bronze
--------------------	---------------	-----------------------

Allen Medaillengewinner auf Schweizer-, Kantonal- und auch auf Verbandsebene herzliche Gratulation.

Dank an allen KeglerInnen des UV Emmentials die auf einer Kegelbahn in der ganzen Schweiz unseren Sport vertreten.

Vorstand

Vorstandsmitglieder, teilweise ergänzt durch Ehrenmitglieder, Delegierte UV-Emmental nahmen an den folgenden Anlässen teil:

- Kant. DV im Januar im Hotel Simplon in Frutigen
- Schweiz. DV im März im Gasthof Linde in Doppleschwand
- SM Eröffnung Ende August im Rössli, Heimberg

an weiteren Sitzungen des Kantonalverbandes und des Zentralvorstandes.

Im ersten Halbjahr wurde die Homepage des UV Emmentials gehackt und durch den Provider gesperrt. Ab Mitte 2018 wird die Homepage des UV Emmentials durch das Vorstandsmitglied Andreas Geissbühler betreut. Wen ihr Info's oder Wünsche habt, Andreas hat sicher ein offenes Ohr oder noch Platz für die E-Mails.

Ich möchte Urs Sommer bestens danken für die langjährige Betreuung der Homepage des UV Emmentials.

Im 2018 wurde der UVMWK durch den UV Emmental im Bahnhöfli, Hindelbank durchgeführt. Das OK setzte sich aus dem Vorstand UV Emmental zusammen. Dank an alle für's mitmachen. Speziell einen grossen Dank an die Wirtsleute Monika und Tom für die Pflege der Bahnen und die Betreuung der KeglerInnen und Gäste.

Und da wäre noch

Auch im 2018 fand ein Vorstandsausflug mit Ehrenmitgliedern statt. Dieses Jahr war der Samstag, 7. Juli der Reisetag. Nach einem Kaffee / Tee mit oder ohne Gipfeli im Pöstli, Langnau ging die Reise mit dem Zug nach Luzern. Das Schiff brachte die Teilnehmer nach Beckenried ins Rössli. Auf der Terrasse genoss man das Mittagessen bei Sonnenschein.

Mit einem „Dampfer“ ging's zurück nach Luzern und mit dem Zug nach Langnau und wer noch Durst und oder Hunger hatte, konnte dem im Pöstli, Langnau abhelfen

Dank an alle Teilnehmenden Ehren- und Vorstandsmitgliedern. Ein Tag der immer viel zu schnell vorbei geht.....

FKVKB / SFKV

Auch im 2018 konnte die Mehrbahnen-MS des FKVKB durchgeführt werden. Durch einen Bahndefekt in der Alpenrose, Innertkirchen konnten einige Klubs nicht oder nach geänderten Startzeiten die Jahreswertung beginnen. Aber trotzdem war der Ausflug nach Innertkirchen für einen Klub aus dem UV Emmental ohne Kegeln die Reise wert!

Der Kantonalfinal 2018 fand auf Bahnen des UV Bern-Stadt statt.

Das Absenden dieser Anlässe fand am Freitag, 23. November 2018 in Rapperswil im Rahmen des Familienabends UV Seeland und Bern-Stadt statt.

Auch der Kantonalverband Bern war im 2018 von einem Hackerangriff auf die Homepage betroffen und wurde neu aufgebaut. Das Archiv sowie aktuelle Unterlagen werden laufend ergänzt.

Aufgrund der Teilnehmerzahlen der SM 2018 und der Annahme des Datenschutzgesetzes wird es anlässlich der HV im Rössli, Zollbrück ein paar Anträge des SFKV zur Diskussion und Abstimmung geben.

In diesem Zusammenhang nochmals die Bitte: Meldet Euch für den SFKV Bösiger-Klub-Cup an!

Dank

Einen grossen Dank

- meinen Vorstandmitgliedern für die geleisteten Stunden
- den Wirten und Helfern für die Pflege der Kegelbahnen
- dem KK Lyssach 1 / Helfer/-innen für die Organisation des Absenden in Lyssach,
- allen Keglerinnen und Kegler die mithelfen, dass der Kegelsport weiterhin, aktiv oder passiv, existiert.

Der ganzen Keglerfamilie wünsche ich im kommenden Jahr gute Gesundheit, gutes Gelingen für alle Vorhaben.

Bern, Ende November 2018

Euer UV Präsi



Andreas Zürcher